

Obama reitera en foro de negocios necesidad de levantar bloqueo a Cuba



La Habana, 21 mar (RHC) El presidente estadounidense, Barack Obama, participó en un foro de negocios entre empresarios de Cuba y Estados Unidos donde reiteró que el Congreso de su país debe levantar el bloqueo económico impuesto contra la isla.

El mandatario destacó que el alto nivel educacional que existe en la población cubana es un factor que favorece el desarrollo futuro del país, en particular del nuevo sector no estatal que crece en la mayor de las Antillas.

No estoy aquí para ofrecerles otro discurso, sino para escuchar cuáles son las inquietudes de los nuevos empresarios cubanos y conocer lo que podemos hacer para seguir adelante, añadió el gobernante, quien mañana culmina su estancia en La Habana, donde arribó el domingo.

Obama recordó que tras asumir su mandato en 2009 tomó medidas para eliminar algunas restricciones en el envío de remesas de los cubanoamericanos a sus familiares aquí, y que flexibilizó después las prohibiciones de viajes, aunque el turismo a la isla aún está prohibido por las leyes norteamericanas.

Esta dinámica favorece a los nuevos emprendedores que surgen en Cuba, las costureras, los conductores de taxis, dueños de pequeños negocios en general, en los cuales tienen que trabajar muy duro para salir adelante y construir su propio futuro, añadió el mandatario, quien a continuación participó en un activo intercambio con algunos de los participantes.

En el intercambio realizado esta tarde estuvieron presentes el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca, y la secretaria de Comercio norteamericana, Penny Pritsker, quienes intervinieron anteriormente.

Washington y La Habana restablecieron las relaciones diplomáticas el 20 de julio de 2015 y convirtieron en embajadas sus secciones de intereses, que funcionaban en las respectivas capitales desde septiembre de 1977.

Aunque en los últimos meses Obama emitió cuatro paquetes de disposiciones para cambiar algunas restricciones de las sanciones unilaterales contra la isla, aún está vigente el cuerpo principal del bloqueo, considerado por las autoridades cubanas como el principal escollo para la normalización de los nexos bilaterales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88004-obama-reitera-en-foro-de-negocios-necesidad-de-levantar-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba